

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Congrès en l'honneur de la Sainte Vierge, 727. — Béatification de 49 martyrs, 727. — Actes du dernier Congrès américain, 720. — L'incendie de la Chine, 728. — Les élections belges, 728. — Bibliographie, 729. — Témoignage d'un missionnaire, 729. — Fondation franciscaine au Congo, 730. — Pèlerinage à l'église du Très Saint Sacrement, 740. — Allocution du Recteur de l'Université Laval, 731. — Les finissants du Petit Séminaire de Québec depuis la fondation de cette Institution, 741. — Calendrier, 742. — Memento hebdomadaire, 742.

Congrès en l'honneur de la Sainte Vierge

Du 5 au 8 septembre de l'année 1900, se réunira à Lyon le premier CONGRÈS CATHOLIQUE français EN L'HONNEUR DE LA TRÈS SAINTE VIERGE.

Ce Congrès est la réalisation d'un vœu émis, au mois d'août dernier, par les membres du Congrès eucharistique de Lourdes, vœu que Son Eminence le cardinal archevêque de Lyon a accueilli avec joie, et que le Souverain Pontife a béni avec une effusion toute paternelle.

Béatification de 49 martyrs

Le 27 mai a eu lieu la solennité de béatification de 49 vénérables serviteurs de Dieu, mis à mort pour la foi, en Extrême-Orient. Treize appartiennent à la France : neuf ont fait partie de la Société des missions étrangères de Paris ; un, François Clet, fut Lazariste ; un, Jean de Triora, Franciscain ; deux, Ignace Delgado et Dominique Henarès, Dominicains.